

Tout juste un an après le succès phénoménal de « Top Gun: Maverick », Tom Cruise est de retour en tête d'affiche dans le rôle d'Ethan Hunt pour un nouvel opus de la saga Mission Impossible...

Dans ce 7ème épisode de la célèbre franchise, Ethan Hunt et son équipe se retrouvent confrontés à une nouvelle menace. La FMI (Impossible Mission Force), va alors s'impliquer dans une course effrénée pour empêcher un nouveau conflit d'ordre mondial.

Des scènes d'action toujours plus impressionnantes



Christopher McQuarrie fait son retour derrière la caméra après les très réussis « Rogue Nation », et bien sûr, « Fallout », le dernier en date. Il signe à nouveau un long-métrage visuellement réussi et plonge les spectateurs au cœur de l'action et des cascades toujours plus poussées de son héros.

Si les scènes d'action aux quatre coins du globe sont très bien menées, le scénario peut poser problème à cause de son apparence trop simpliste. Il reste pourtant efficace et traite un sujet d'actualité, les IA (intelligences artificielles). La bande-son de Lorne Balfe est plutôt bonne et reprend évidemment le thème culte de la saga qui trouve toute sa place dans l'œuvre.

A l'affiche, on retrouve l'équipe des précédents opus : un Tom Cruise toujours plus casse-cou, **Simon Pegg, Rebecca Fergusson, Ving Rhames, Vanessa Kirby** pour ne citer qu'eux... De nouveaux grands noms s'ajoutent à ce casting 5 étoiles, comme **Hayley Atwell**, la française **Pom Klementieff**, ou encore, **Esai Morales** qui campe l'antagoniste. Des personnages plutôt bien équilibrés, même si certaines situations arrivent un peu (trop) vite.

Un très bon film d'espionnage



En bref, ce nouveau Mission Impossible amène l'action encore plus loin et réellement au cœur de son histoire. C'est ce qui pourrait peut être lui jouer défaut, là où « Fallout » arrivait mieux à équilibrer action et personnages. Il n'en reste pas moins **un excellent film d'espionnage, bien rythmé et où on ressent l'implication du casting et de l'équipe technique**. La partie 1 de cette histoire prend son temps pour mettre en place l'intrigue, qui se clôturera dans sa suite et fin prévue dès l'été 2024. On ne peut qu'être très impatients de la découvrir !

Andrès GODEFROY.

« Mission Impossible: Dead Reckoning partie 1 », en salles depuis le 12 juillet 2023. Durée: 2h43.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)